



López Obrador reconoce que no podrá reformar el Poder Judicial durante su mandato y emplaza a ello a su sucesora



MADRID, 2 Ene. (EUROPA PRESS) - El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha reconocido este martes que ya no le dará tiempo a reformar el Poder Judicial durante su mandato, y ha emplazado a la persona que le sustituya tras las elecciones presidenciales de junio a "seguir adelante" con esta tarea.

"Claro que hay que reforzar el Poder Judicial, nada más que ya no nos alcanza a nosotros el tiempo, pero quienes van a sustituirnos, la persona que nos va a sustituir, va a poder seguir adelante, seguir limpiando, seguir desbrozando el camino para la transformación del país", ha manifestado, según recoge 'El Universal'.

Durante su habitual rueda de prensa matutina, López Obrador ha cuestionado el rol del Poder Judicial durante los últimos años, y ha criticado que durante el conocido como "periodo neoliberal" –a partir de mediados de la década de los años 80–, fueron "los que legitimaron el saqueo y la política de pillaje".

Pese a no contar con el tiempo suficiente para impulsar una reforma del Poder Judicial, López Obrador sí ha adelantado que, en aras de "limpiar" los organismos judiciales del país, presentará una iniciativa para que sea la población mexicana quien pueda elegir a jueces, magistrados y ministros.